



Mulchén suma 3 drones de alta tecnología y nuevos equipos enfocados en la seguridad en la comuna

Tres dones de última tecnología, 4 motocicletas, dos camiones y un camión de carrocería plana se sumaron a los equipos de seguridad de la Municipalidad de Mulchén con el objetivo de brindar un mejor servicio en distintas áreas que impactan a la comunidad.

El alcalde Jorge Rivas explicó que los equipos son parte de una inversión conjunta del Gobierno Regional y del municipio y que en el caso particular de los drones, planteó que se trata de "una tecnología que nos va a ayudar mucho y en ese trabajo

incorporamos a Bomberos, Carabineros, la PDI, nos capacitamos para trabajar de manera conjunta sobre todo en el manejo y operación de estos vehículos aéreos no tripulados".

En particular esta dispositivos serán utilizados en materia de seguridad en el área urbana y rural, pero también en la prevención, sobre todo ante la ocurrencia de incendios forestales. Incluso, uno de los drones será entregado, vía convenio, al Cuerpo de Bomberos de Mulchén, que cuenta con voluntarios certificados para el uso de la tecnología.



Los equipos también fueron capacitados para trabajar los recursos.